

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Pola Interaksi Belajar Siswa ditinjau dari Kemampuan Awal Matematika pada Materi SPLTV melalui Pembelajaran Berbasis Masalah”. Shalawat serta salam semoga dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, beserta para keluarga dan para sahabatnya.

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat mengikuti ujian skripsi Program Studi Pendidikan Matematika. Skripsi ini membahas tentang kemampuan awal matematika siswa dan pola interaksi belajar siswa ditinjau dari kemampuan awal siswa pada materi SPLTV melalui pembelajaran berbasis masalah, yang dilakukan di kelas X.7 SMA Negeri 1 Ciawi.

Penulis sangat menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa kontribusi dan partisipasi berbagai pihak. Dengan penuh kesadaran dan dari dalam dasar hati penulis menyampaikan permohonan maaf serta ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda U. Syarifudin dan Ibunda Mimin Suminah tercinta yang telah membesarkan, mendidik dan membina penulis dengan penuh kesabaran sekaligus kasih sayang serta senantiasa memanjatkan doanya untuk penulis. Begitu pula penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Dr. Nani Ratnaningsih, Dra., M.Pd, selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.
2. Vepi Apiati, S.Pd., M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.
3. H. Edi Hidayat, Drs., M.Pd, selaku pembimbing I yang telah memberikan arahan dan pengetahuan baru dalam penyusunan penelitian ini, serta membimbing penulis sampai tahap penyelesaian.
4. Linda Herawati, S.Pd., M.Pd, selaku Pembimbing II yang telah memberikan arahan dan pengetahuan baru dalam penyusunan penelitian ini, serta membimbing penulis sampai tahap penyelesaian.
5. Dosen Pendidikan Matematika yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama menuntut ilmu di Universitas Siliwangi.

6. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak memberikan uluran bantuan baik bersifat moril dan materi kepada penulis selama kuliah hingga menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Dapat dipastikan bahwa laporan skripsi ini jauh dari sempurna. Kritik dan saran perbaikan demi kemaslahatan akan selalu diterima dengan lapang dada, sehingga akhirnya skripsi ini dapat memberikan makna bagi siapa pun yang membacanya.

Tasikmalaya, 27 Juli 2023

Penulis,

Puji Rahayu

182151048